



«L'album "Renaissance" est sur le marché, il n'est pas destiné à un individu, il concerne l'Afrique entière, ceux qui s'en servent c'est bien, tout le monde peut s'en servir ? Mais il ne faut pas raconter n'importe quoi. Petit Pays a reçu 50 million de fcfa, c'est faux! N'écoutez pas ce qu'ils ont dit, je n'ai rencontré personne, je fais mes albums, et je les produits chez moi à Bomono. Personne ne m'a donné un centime. Qui m'a remis de l'argent ? Qui peut donner 50 millions de fcfa au Cameroun à un artiste? Qui peut le faire ? Les chansons vous pouvez les prendre recouper pour animer votre campagne, je ne dis pas non, mais J'ai chanté pour toute l'Afrique », Ces propos sont du célèbre chanteur, auteur-compositeur Petit Pays

**Regardez l'intégralité de sa réaction dans la courte vidéo ci-dessous**